



Robo de cables dejó sin energía a más de 30 mil clientes entre Maule y O'Higgins

El robo de cables eléctricos en las líneas de transmisión de CGE provocó una interrupción de suministro que afectó a 31.225 clientes, en nueve comunas del Maule y cinco de O'Higgins.

El hecho ocurrió en el sector Panguilemo, comuna de Talca, donde delincuentes vandalizaron estructuras de alta tensión a las 02:12 horas del sábado 26 de julio, afectando a la línea de transmisión que conecta Itahue con Talca. El despliegue técnico de las brigadas permitió recupe-

rar el suministro a las 02:31 horas, explicó el gerente de CGE Transmisión Sur, Leonardo Morales.

“Reponer el servicio rápidamente es el resultado de un gran esfuerzo humano de todo un equipo, para resolver dos frentes distintos en obras de reparación que han tomado dos largos días”, explicó el ejecutivo. El robo provocó la interrupción de suministro en dos líneas, la que va en paralelo a la ruta 5 Sur y la que alimenta la costa de la provincia

de Curicó, en el Maule y de Colchagua, en la región de O'Higgins.

Las comunas afectadas por el corte de luz fueron San Rafael, Río Claro, Pelarco, Penciahue, Curepto, Hualañé, Rauco, Sagrada Familia y Licantén, en el Maule, y Pichilemu, Paredones, Pumanque, Lolol y Vichuquén, en la región de O'Higgins.

Conocido el incidente, la compañía contactó inmediatamente a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC Maule,

cuya gestión permitió la oportuna asistencia de Carabineros y PDI.



de conductor LT 66kV Panguilemo
-35°22'37", -71°36'21", 16
27/07/2025